
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0081/2022

Cuautitlán Izcalli, Estado de México, 23 de enero de 2022

SECRETARÍA DE SEGURIDAD DETIENE EN FLAGRANCIA A DOS
PROBABLES RESPONSABLES DEL DELITO DE SECUESTRO EXPRÉS Y
ROBO A TRANSPORTE DE CARGA

- *Al instante de la intervención, rescataron al chofer y acompañante de la unidad, quienes se encontraban amagados al interior de la unidad pesada.*
- *Se recuperó la camioneta con mercancía valuada en más de 150 mil pesos; además fue asegurada una réplica de arma de fuego, así como un inhibidor de señal.*

Resultado de los patrullajes preventivos realizados en todo el territorio mexiquense, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron en flagrancia a dos probables responsables de los delitos de secuestro exprés y robo a transporte de carga.

Los hechos ocurrieron mientras efectivos de la Policía Estatal realizaban patrullajes preventivos, cuando al circular sobre el Emisor Poniente, en la colonia Parque Industrial Xala, observaron que los pasajeros de una camioneta, tipo F350, actuaban de manera evasiva.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

A fin de corroborar que todo se encontrara en orden, los oficiales solicitaron a los individuos detener la marcha para realizar una revisión; al concluir, encontraron al interior a dos hombres amagados. Tras liberarlos, expresaron que fueron retenidos y amenazados para despojar la mercancía que transportaban valuada en aproximadamente 154 mil pesos.

Además, entre las pertenencias de los sujetos, había una réplica de arma de fuego, tipo revolver, y un inhibidor de señal GPS de 12 antenas. Por lo cual, se llevó a cabo la **aprehensión de Jair “N” y Mario “N” de 47 y 31 años de edad, respectivamente.**

Después de leer los derechos que la ley otorga, ambos fueron trasladados junto con el vehículo y objetos asegurados, a la Agencia del Ministerio Público, donde se inició la carpeta de investigación y denuncia de hechos, a fin de determinar su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex, y en Twitter @SS_Edomex.